



ПРАВИТЕЛЬСТВО ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

03 апреля 2026 г.

№ 79/26

г. Луганск

Об установлении размера дополнительных мер социальной поддержки семей с детьми в Луганской Народной Республике с учетом индексации

В соответствии с частью 4 статьи 5 и частью 5 статьи 6 Закона Луганской Народной Республики от 03.10.2024 № 93-I «О дополнительных мерах социальной поддержки семей с детьми в Луганской Народной Республике», статьей 6 Закона Луганской Народной Республики от 17.12.2025 № 224-I «О бюджете Луганской Народной Республики на 2026 год и на плановый период 2027 и 2028 годов», статьями 10, 16 Закона Луганской Народной Республики от 30.03.2023 № 430-III «О Правительстве Луганской Народной Республики» (с изменениями) Правительство Луганской Народной Республики **п о с т а н о в л я е т**:

1. Установить с 01.01.2026 следующие размеры дополнительных мер социальной поддержки беременных женщин и семей с детьми, проживающих на территории Луганской Народной Республики:

единовременное пособие по беременности и родам – 8 360 рублей;

ежемесячное пособие по уходу за ребенком до достижения им возраста 3 лет – 7 315 рублей.

2. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на заместителя Председателя Правительства Луганской Народной Республики Малахову С.А., министра труда и социальной политики Луганской Народной Республики Макаренко Е.С.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня, следующего за днем его официального опубликования, и распространяется на правоотношения, возникшие с 01.01.2026.

Временно исполняющий обязанности
Председателя Правительства
Луганской Народной Республики

Ю.Н. Говтвин